



1er MAI 2025 : FO66 mobilisée et fidèle à son indépendance syndicale

L'Union Départementale FO66 informe qu'elle ne s'associera pas au communiqué et à la manifestation intersyndicale CGT – FSU – Solidaires. Cette décision, prise en responsabilité, s'inscrit dans notre constante volonté de préserver une expression syndicale indépendante, fidèle à nos valeurs et à notre engagement en faveur des travailleuses et des travailleurs.

Nous regrettons profondément les pratiques d'une intersyndicale qui ne cherche pas le consensus mais impose des positions clivantes à caractère politique, au détriment de l'unité autour de revendications sociales concrètes. Cette orientation dessert la cause syndicale et affaiblit le combat collectif pour l'amélioration des droits des salariés.

L'Union Départementale FO66 réaffirme son attachement viscéral à la liberté et à l'indépendance syndicale. Nous ne transigerons pas sur nos principes. FO66 ne pratique pas un syndicalisme à géométrie variable, soumis aux logiques politiciennes ou aux calendriers électoraux.

Pour autant, nous restons ouverts à un travail partagé, à condition qu'il repose sur des revendications claires, respectueuses de la diversité syndicale et tournées vers l'objectif commun du progrès social.

Jeudi 1er mai 2025 : FO66 appelle à la mobilisation

L'Union Départementale FO66 appelle l'ensemble de ses militantes et militants à se mobiliser massivement le **jeudi 1er mai 2025**.

Déroulé de la journée :

 8h30 — Petit-déjeuner fraternel

Au siège de l'Union Départementale FO66 à **Perpignan**. Un moment de convivialité pour démarrer fraternellement la journée ensemble.

 10h00 — Rassemblement et prise de parole syndicale

Devant la **stèle Jean Jaurès** située au **Jardin Terrus**, face au siège perpignanais de *L'Indépendant*.

 Discours de **Jérôme CAPDEVIELLE**, Secrétaire Général de l'Union Départementale FO66

 Discours de **Pascal LAGRUE**, Secrétaire Confédéral FO

 Le 1er mai, affirmons nos revendications, notre solidarité, notre indépendance syndicale et notre attachement indéfectible à la défense des travailleuses et travailleurs.

Plus **Forts** ENSEMBLE !

Perpignan, le 25 avril 2025

Jérôme CAPDEVIELLE
Secrétaire Général de l'Union Départementale FO66